Sortie de deux singles :

« Dépression » et « Le dégât » de BLACKJAM

Un avant-goût du prochain album intitulé : DIASPORA

Communiqué de Presse

Dimanche, 20 Décembre 2020

En prélude à son premier album solo « **DIASPORA** » prévu en Février 2021, BLACKJAM, artiste rappeur originaire de Congo Kinshasa dont son oncle maternel n'est autre que le regretté artiste congolais DYNDO YOGO, nous propose de découvrir et d'écouter ses deux nouveaux singles : « **Dépression** » et « **Le dégât** » extraits de ce prochain album.

Déjà disponibles pour écoute sur Google Sound Cloud et dès janvier 2021, disponibles sur toutes les plateformes musicales du net, « Dépression » et « Le dégât » sont deux singles qui nous livrent, sur fond de rythmique actuelle et de sonorités africaines, deux titres originaux et dansants qui invitent à la reconnaissance de la grandeur de la musique afro urbaine. Une invitation délivrée par des textes sincères en français inspirés de la vie, de nos expériences en tant qu'africains, qui poussent à exprimer nos joies et nos peines par la célébration.

Ces singles préfigurent la sortie prochaine d'un nouvel album solo, le tout premier intitulé "DIASPORA". Il s'annonce comme un album de 6 titres de variété, s'écoute comme un appel à une prise de conscience de ce qui se passe pour l'Afrique et à la célébration de la vie.

BLACKJAM